



NT El Reloj transmitió en vivo.

17 de septiembre de 2021 · 🌐



Presidenta Municipal Electa de Guadalupe de Ramírez, C. Ana Teresa Ramírez López, exige conclusión del nuevo Hospital Basico, tras el derrumbe que sufrió el anterior hospital por el sismo del año 2019.

Ver menos

👍 33

5 🗨️ 7,1 mil 👁️

👍 Me gusta 💬 Comentar ➦ Compartir 👤

Comentarios

Ocultar

Más relevantes ▼



Alondra Morales

Como a ver la constructora caneffi se negó a ser un hospital de 6 camas, en que motivo se abandono la obra, murat no le importa ni siquiera a la constructora caneffi no les interesan pues tampoco se vale exijan justicia

2 años Me gusta Responder



Maria Gomez · 2:51



2 años Me gusta Responder

Ver más comentarios

2 de 4



Escribe un comentario...

